
 

 

 

 

   

 

朝の通勤時、通用門手前の坂道を下っていると、

カチンという音とともに目にしたのは、傘を付けた

ドングリです。自然豊かな本校ならではの瞬間に遭

遇しました。たくさんのドングリが毎朝、通路に落ち

ています。（落葉と共に校務員さん泣かせの自然味

です。）今夏は記録的な猛暑でしたので、本当に秋

が訪れてくれるのかと半信半疑に思うほどだった

のは、私だけでしょうか？最近はススキの穂や木々

の黄葉、紅葉も見られるようになり、ほっとしてい

ます。季節はきちんと廻ってきてくれています。 

 １０月１３日には第４４回体育大会を開催し、多くの

保護者の皆様に来校いただきました。９月実施の総

合文化発表会と並行して、クラス旗の作成や特に３

年生はダンスの練習などに打ち込んできました。放

課後に残ったり、昼休みに練習したり、家でも自主

練を行ったり、と陰の努力もあったようです。クラ

ブに塾に、と多忙な中、上手に時間を捻出してより

よい体育大会となることをそれぞれが意識し、行動

に移せたことが素晴らしいことと思います。当日を

迎えるまでのプロセス、仲間との楽しいやりとりも

あれば、不穏な空気が漂ったことがあったかもしれ

ません。それでも同じ目標に向かってなんとか調整

しながら前へ進む、そのことの意味は、教科の学習

では得られない大事な学びであることはまちがい

ありません。当日は、得点種目での勝敗がありまし

たが、どのクラスも、一生懸命な姿で参加し、仲間

を応援し、称え合うフェアな態度に溢れていました。

３年生は最後の種目、クラスごとのダンス発表で締

めくくりました。男女仲良く、笑顔で一致団結、まと

まりのある最高のできばえで会場中、拍手喝采でし

た。一番の思い出になったことでしょう。絶好の秋

晴れの元、みなが輝いた素晴らしい１日となりまし 

 

 

 

 

 

 

た。多くの声援と拍手をありがとうございました。 

 １０月２６日にはオープンスクールを開催しました。

２，３時間目あたりから廊下に立ち並ぶ保護者の皆

様の姿も多く見受けられました。総勢１２０名を超え

るご来校がありました。全校生徒数の 1/3近くにな

ります。体育大会に続き、お休みを取りにくかった

方もおられると思いますが、ご協力いただき、あり

がとうございました。教科の進度があり、普段通り

の授業内容で行いました。どの教室でも落ち着いた

学習風景で、対話型授業や ICT 活用の状況をご覧

いただけたことと思います。学習指導要領に根差し

た授業改善を進行中です。１１月には学校アンケート

にてご意見をお伺いする予定です。“Forms”を用

いての実施となります。ご協力のほどよろしくお願

い申し上げます。 

 秋の土日には、クラブの公式戦や地域行事での発

表が毎週のように繰り広げられています。サッカー

部はブロック予選を勝ち抜き、大阪中央大会に進出

しました。（１１年ぶりとのことです。）準々決勝で３

年生チームに３―１で惜敗しましたが、ベスト８とい

う好成績を残しました。１，２年生、この先の成長が

楽しみです。ご協力いただきました保護者の皆様、

ありがとうございました。バドミントン部では２年生

が市の大会でシングルス３位、バレー部も市の大会

にて３位、陸上部では大阪府の駅伝大会に１チーム

が進んでいます。ギター・マンドリン部は１１月４日

（１１時～）公民館まつりで演奏を披露します。外部指

導員の方にお世話になり、演奏に磨きをかけていま

す。日々指導にあたっている教員 

も生徒の成長を喜び、大変励みに 

なっています。随所で“南中生にも 

実りの秋”を感じるこの頃です。 

                  南中生にも実りの秋 

                                          校長 生駒 靖子 

学校目標 『自ら学び・ともに繋がり・やり抜く生徒の育成』 
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10 月 18 日 花いっぱいプロジェクト２０２３ 

～学校と保護者・地域をつなぐサポートプログラム～ by 地域教育協議会 

 

 

 

10 月 18 日オープンスクール６限に３年生各教室にて実施しました。本市ではすべての市内小中学

校にて教育センターから配信される教材を用いた学習を実施しています。当日には教育センター主

幹による視察もあり、実施状況等についてのヒアリングもありました。小学校から系統立てたプロ

グラムに沿って学びを継続していますが、スマホを介した心無い発言ややりとりでトラブルになる

ケースも見受けられます。合わせて、校内でも 11 月 30 日には 

“情報モラル教育講演”として LINE によるオンライン学 

習を各教室でも実施予定です。午後 4 時から保護者・教職 

員対象でも行いますので、本校体育館にお立ち寄りいただ 

きましたら幸いです。追って案内差し上げます。 

目的 １ 花プロ係が主体となり、花を育てることで、校内と校外の環境美化に寄与する。 

    ２ 保護者・地域・学校が協力して事業に取り組み、つながりを深める。 

    ３ ボランティアを募集し、自発的に行動する気持ちを育てる。 

 当日は、生徒 40 名ほど、教職員 10 名、地域の方６名、PTA２学年部の皆様等により、芽吹いたば

かりの小さなバンジーの苗を 500 ほど、ポットに植え付ける作業を実施しました。翌朝から係の生徒

が順に水やりを行い、開花を楽しみに世話をしています。 

 



 

 

 

◇体育大会を終えて、私が学んだことはチームワー

クの大切さです。競技である綱引きや、リレー、ダン

スなど、どれも団体の絆が必要なものでした。数十日

の練習をかけた競技には必ずと言っていいほどに隣

にクラスメイトがいました。自分一人では仕上げら

れなかった色々なものをクラスメイト全員で仕上げ

るという貴重な体験を３年間もすることができて、

とても素晴らしかったです。 

◇体育大会は残りの学校生活の中で最後の大きな行

事で、本番までクラスのみんなでダンスや学年種目

など、みんなで一つになって、最高の思い出を作り上

げることができたと思う。（中略）ダンスでは今まで

練習してきた成果を出し切り、本番後はクラスの仲

がより一層絆が深まり、明るい雰囲気に包まれた。今

回の体育大会での経験は、今後の自分の人生におい

てとても特別なものとなるとともに、仲間との協力

や一緒に努力をした日々は今後の自分の人生での人

間関係や人との関わり方において活かせることばか

りで、体育大会の種目だけでなくその裏にあった仲

間たちとの思い出を含め、最高の体育大会となった。 

◇私は、みんなの前に出て、クラスを引っ張ろうとす

る仕事をあまりしたことがないが、今回の体育大会

のおかげで色々新しいことに挑戦し、たくさんのい

い経験を得られました。（中略）クラス全体の団結力

をより一層高められ、中学校生活のほぼ最後の行事

として、悔いを残さず、一生懸命取組みことができた

と思っています 

◇体育大会に向けての練習を通して、何か一つの目

標に対して、それを成し遂げるために一心不乱にな

りながらもクラスみんなで協力し続けている姿が輝

いていました。私はもう一度このクラスで何かに向

かって全力で頑張っている姿を見ることができたら

なと思っています。（中略）無事体育大会を開催する

ことができたのは、生徒のほか、先生方、PTA の方、

地域の人々の支えがあってこそだと思います。本当

にご支援ありがとうございました。卒業までこのメ

ンバーで過ごせる日数は限られているので１日１日

を噛みしめて、悔いのないよう学校生活をしめくく

れたらなと思います。 
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第 44 回体育大会    We made a special day!! （３年生の感想より） 

 

 

開会式 

1 年大繩 

２年魔法のじゅうたん 

３年ダンス 


